

15/01/2025 Vpe pág:

\$244.618 Tirada: \$1.057.500 Difusión: Vpe portada: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia:

4.000 4.000 23,13%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



## Comunidad de Caleta El Toro busca solucionar diversos problemas de contaminación

Los microbasurales en Caleta El Toro, han generado la contaminación del agua, de la tierra, daño a la biodiversidad, generación de gases de efecto invernadero, presencia de líquidos percolados, malos olores, daños en la calidad del paisaje y proliferación de moscas y roedores, son los problemas más graves que están afectando actualmente a esta localidad, ubicada en la Reserva Mundial de la Biósfera Bosque de Fray Jorge.

Frente a esta situación, la comunidad educativa de la escuela Caleta El Toro desarrolló el proyecto «De la tierra a la tierra; descontaminación ambiental mediante una huerta escolar ecológica», que fue adjudicado por el Fondo de Protección Ambiental (FPA) 2024 del Ministerio del Medio Ambiente, por un monto de \$6.000.000. La ejecución del mismo fue bajo la responsabilidad del Centro General de Padres y Apoderados Caminando Al Futuro.

La iniciativa de sensibilización socioecológica se focalizó en el reciclaje de residuos orgánicos y uso eficiente del agua; para lo cual desarrolló un programa de talleres prácticos y didácticos que incluyeron la habilitación de infraestructura básica, como atrapaniebla de techo, invernadero, camas de cultivo y sistema de reciclaje de residuos orgánicos.

